

TASAKI

2022年2月21日

TASAKI、クリエイティブ ディレクター Prabal Gurung のファッションショーにて 「TASAKI Atelier」の新作ジュエリーをお披露目

TASAKI は、ブランドのクリエイティブ ディレクターを務める Prabal Gurung (プラバル・グルン) の NY ファッションウィーク期間中の Fall 2022 ショーで、2022 年秋に発売開始予定の「TASAKI Atelier (TASAKI アトリエ)」の新作ジュエリーの一部をお披露目しました。

2月16日(水)に開催されたショーでは、様々なカラーストーンを自由な発想で組み合わせて色彩豊かなハーモニーを生み出した「Ore (オーア)」イヤリングの新たなバリエーションや、ダイナミックに流れ落ちる滝の美しさをパールやダイヤモンドの煌めきを用いて表現した「Waterfall (ウォーターフォール)」イヤリングの新デザインをはじめ、パワフルかつ華やかな美しさに満ちた「TASAKI Atelier (TASAKI アトリエ)」のジュエリーが登場しました。最高級のパールやダイヤモンド、カラーストーンを用いて生み出された「TASAKI Atelier」の新作ジュエリーは、身に着ける人の個性を際立たせる、エネルギッシュな輝きを放つものとなっています。

TASAKI クリエイティブ ディレクター Prabal Gurung が生み出す、TASAKI ならではの革新的な美の世界をご堪能ください。



PRABAL GURUNG Fall 2022 ショーにて撮影された「TASAKI Atelier」の新作ジュエリー

【写真左から】 Ore イヤリング、Waterfall イヤリング、Ore イヤリング

Photo Credit: Sonny Vandeveld